

Ibagué, 21 de noviembre de 2024

Comunicado de prensa 2557

Este viernes inicia la Asamblea Nacional de Juventudes en Ibagué

Durante tres días jóvenes de todos los rincones del país construirán un gran acuerdo en el Coliseo Mayor del Parque Deportivo.

Este viernes 22 de noviembre será el evento de apertura de la Asamblea Nacional de Juventudes, un escenario de diálogo que congregará a jóvenes de todo el país para construir un gran acuerdo que oriente las políticas para esta población a nivel de Colombia, que se conocerá el domingo 24 de noviembre.

“Estamos listos para recibir a los 3.000 jóvenes que llegan a nuestra ciudad de Ibagué, en el marco de un evento histórico que por primera vez después de 10 años de expedición de la Ley de Juventudes, se realiza en nuestra ciudad de Ibagué, para nosotros es motivo de orgullo que se realicen estos espacios de discusión, que tengan ese punto de encuentro que finalmente redunde en la firma final de un acuerdo nacional de juventudes que traiga beneficio, progreso y desarrollo a esta población que tanta atención merece por parte de nuestro Gobierno”, expresó Iván Quesada, secretario de Desarrollo Social.

La discusión que metodológicamente se denominará galaxias y mundos se desarrollará de manera alterna en el Coliseo Mayor del Parque Deportivo, la Universidad del Tolima, el SENA y León Gráficas, para los jóvenes que se inscribieron a la convocatoria realizada por el Ministerio de la Igualdad.

“Llegó este esperado momento, quiero extenderle un saludo de fraternidad a todos los jóvenes que hoy se están movilizando. Aquí hay un municipio, una Alcaldía que generosamente abrió sus puertas para que ustedes no solamente disfruten de la construcción del acuerdo nacional, sino de toda una oferta cultural y comercial para que se enamoren de esta ciudad”, agregó Óscar Zabala, Consejero de Juventud.

Las nueve galaxias o grandes temáticas que se desarrollarán en la asamblea son: Una nueva economía con las Juventudes; las ciudades que requieren las Juventudes; Ambiente, territorios y transición energética; Derechos humanos y paz total; Derechos Culturales y Bioculturales; Reforma Agraria y Campo para la Paz; Educación para la vida; Participación política y movilización de las juventudes; Deporte y derecho al ocio.

Se espera a su vez, que dicho evento generé un impacto positivo en materia económica a la Capital Musical durante el fin de semana.